

Communiqué de presse

## Les chefs des Arabes et des Musulmans sont les insignifiants Ruwaibadah

### Ils sont conscients de leur insignifiance et agissent en conséquence

(Traduit)

L'absence des dirigeants des Arabes et des Musulmans, ainsi que de leurs puissantes armées musulmanes, face aux crimes commis par les Juifs et, à leurs côtés, par l'Amérique, sur la Terre Bénie de Palestine, est ce qui a encouragé l'État juif à intensifier ses massacres et ses guerres. L'entité juive est rassurée de savoir que les dirigeants de la Oumma et leurs armées ne restent pas seulement passifs et inactifs, mais qu'ils sont allés au-delà de la simple inaction pour s'aligner sur l'Amérique et son protégé juif, œuvrant activement à la protection des frontières de l'entité juive. Ils agissent ainsi par crainte d'une réaction de la part de toute personne pieuse soucieuse de son Dîn et de son honneur dans les États environnants et dans l'ensemble des pays musulmans. Les dirigeants soutiennent également l'État juif en lui fournissant des produits de première nécessité, comme l'ont fait, et le font encore, le roi Abdallah II en Jordanie, les Émirats arabes unis (EAU), la Turquie et l'Égypte. Les dirigeants fournissent à l'État juif des matériaux essentiels pour l'industrie de guerre, comme le fait la Turquie, et l'approvisionnent en carburant, comme le font le Kazakhstan, l'Azerbaïdjan et l'Aramco d'Arabie saoudite. Pendant ce temps, la population de la Terre bénie, y compris la population de Gaza, est privée de tous les matériaux essentiels et nécessaires à sa survie et à sa résistance.

La plupart des dirigeants arabes et musulmans ignorent les crimes et les massacres perpétrés à Gaza, détournent l'attention des gens et les maintiennent occupés par les problèmes de la vie quotidienne, soit en rendant leur vie quotidienne difficile, soit en les distrayant avec des élections parlementaires ou gouvernementales qui ne donnent rien d'autre que des agents colonialistes à des postes de pouvoir. Ils occupent également leurs armées à des tâches administratives inutiles qui les détournent de leur obligation de soutenir Al-Masjid Al-Aqsa et son enceinte sacrée. Si vous entendez l'un de ces dirigeants dénoncer ou se plaindre des agissements de l'État juif, c'est simplement pour faire illusion. Les meilleurs d'entre eux en appelleront à la Communauté internationale pour qu'elle fasse pression sur le monstrueux État juif afin qu'il cesse de commettre de nouveaux massacres. De tels appels ne confirment pas seulement leur parti pris et leur soutien aux Juifs, mais soulignent également la réalité du fait qu'ils sont des dirigeants insignifiants, inconscients de la puissance militaire et politique de leurs peuples, et incapables d'influencer les États-Unis ou l'État juif, de quelque manière que ce soit, pour qu'ils mettent fin à leurs massacres.

Ce qui est vraiment déchirant, c'est d'entendre certaines organisations indépendantes ou semi-officielles se faire l'écho de ces appels à la communauté internationale, comme la demande d'Al-Azhar Al-Sharif que « les gouvernements du monde prennent des mesures sérieuses contre les déclarations du ministre de l'occupation concernant son soutien à l'établissement d'un temple juif à Al-Masjid Al-Aqsa ». Ils savent que la Oumma possède des capacités latentes qui pourraient anéantir l'entité juive d'un seul coup ! Toutefois, ces appels visent à instiller un esprit d'impuissance, de défaite et d'humiliation dans la Oumma et à renforcer la division de la Oumma en États et entités qui ne s'unissent pas dans l'adversité et la calamité, solidifiant le concept d'État-nation, séparant chaque tribu de son frère et sanctifiant les frontières de Sykes-Picot. Ce qui est encore plus douloureux, c'est l'exclusion des armées musulmanes de cette scène douloureuse qui fait honte à chaque soldat de la Oumma, du fait que les chefs militaires ont négligé leur devoir de soutenir leur peuple et de libérer la terre bénie de Palestine, en suivant l'exemple de Saladin Al-Ayyubi. Les chefs d'état-major des pays musulmans ne sont plus que des gardes-frontières pour les juifs, ou les Ruwaibadah, les dirigeants insignifiants des Arabes et des musulmans, ou des entrepreneurs et des propriétaires de sociétés capitalistes et de biens immobiliers, et ainsi de suite. Ils sont très éloignés du personnage du soldat moudjahid dans l'Islam, et plus proches d'être comme Haman, le Pharaon.

Dans cette réalité malheureuse des dirigeants insignifiants des Arabes et des musulmans, et des chefs des armées musulmanes, qui ne sont pas moins corrompus et insignifiants que leurs dirigeants, le devoir de soutenir l'Islam, les musulmans et leurs causes incombe aux épaules des personnes sincères de la Oumma, dans la voie de pieux oulémas comme Al-Izz ibn Abdul Salam. Les personnes sincères doivent conduire la Oumma à se libérer de ces dirigeants qui se vendent sur les marchés de la servitude et de la trahison. Les personnes sincères doivent conduire la Oumma vers l'indépendance vis-à-vis de l'Occident, par l'établissement du Khilafah (califat) sur la base de la méthode de la prophétie. Les sincères ne doivent pas être comme les clercs du gouvernement, qui servent de porte-voix pour justifier les actions des dirigeants insignifiants de Ruwaibadah, et commercialiser leur lâcheté et leur trahison. Il incombe également aux officiers sincères des armées musulmanes de nettoyer leurs armées des lâches infiltrés dans leur commandement et d'apporter leur soutien au Hizb ut Tahrir, afin d'établir le Khilafah (Califat) dont le Messenger d'Allah (saw) a donné la bonne nouvelle dans le hadith suivant, « **ثُمَّ تَكُونُ خِلَافَةً عَلَىٰ مِنْهَا جِ نُبُوءَةٌ** » “... **il y aura alors un Khilafah (Califat) sur base de la méthode de la Prophétie.**” Et puis il (saw) s'est tu. (Sahih Muslim).

**Le bureau central des médias  
du Hizb ut Tahrir**

